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TEMPLO MAYORTEMPLO MAYOR
 

¿PARA QUÉ quiere el gobierno de Andrés Manuel López Obrador las leyes si les va a pasar por encima
con 671 pipas de gasolina? La pregunta viene al caso porque la compra "urgente" de los carros tanque
levanta suspicacias.

Y ES QUE el Presidente ampara dicha transacción bajo el paraguas de su buen nombre y de la honestidad
valiente que lo caracteriza... pero eso no alcanza para rendirle cuentas al pueblo de cómo se está gastando
el dinero de todos los mexicanos.

PARA EMPEZAR, no hubo licitación con el pretexto de la seguridad nacional. Y luego los contratos se
amarraron y firmaron en Nueva York, así que nadie sabe si estarán regidos por las leyes mexicanas o
norteamericanas.

PERO lo más grave está en la transacción en sí misma: originalmente se había anunciado la compra de 571
pipas, a 149 mil dólares cada una. Pero de pronto aparecieron ¡otras 100! por sólo 7 millones de dólares
extra. Puede sonar a que es una ganga, pero, ooobviamente no es cortesía.

¿DÓNDE está el truco? Ese es el problema: que al ser una compra tan opaca, no hay manera de saber
dónde quedó la bolita. O, mejor dicho, la lanita, pues ni siquiera se conoce de qué dependencia saldrá el
dinero para la compra.

-...-

OJALÁ que entre las preguntas que se hagan en la conferencia mañanera de Palacio Nacional, se incluya
una para que el Presidente responda al fuerte reclamo que ayer le hicieron empresarios y agrupaciones
civiles de Jalisco.

EN POCAS palabras le dijeron que el desabasto gasolinero en la entidad, más que ser consecuencia del
combate al robo de combustible, parece tener en realidad un tinte partidista. De ahí que le exigieran resolver
el problema que ya le ha costado 5 mil millones de pesos a la industria jalisciense.

-...-

LA LLEGADA de Felipe Fuentes a la presidencia del Tribunal Electoral no fue cosa del azar. En realidad
parece una carambola bien planeada desde fuera de la institución.

POCOS lo saben pero el nuevo magistrado presidente es muy cercano a Humberto Castillejos, quien fuera
el consejero jurídico de la Presidencia de Enrique Peña Nieto, posición desde la que ejerció gran poder e
influencia sobre diversas dependencias.

LA RENUNCIA de Janine Otálora se dio tras la crisis que desató el magistrado José Luis Vargas Valdez,
quien amenazó con hacer público que, durante el conflicto poselectoral en Puebla, los morenovallistas
andaban ofreciendo jugosos "apoyos" con tal de que se ratificara el triunfo de Martha Érika Alonso.

DADA la guerra de Morena en contra de Alonso y de su marido, Rafael Moreno Valle, todo indica entonces
que la elección de Fuentes fue producto del amor, perdón, de un acuerdo (otro más) del PRI-Mor.
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